

INFOS PAROISSIALES

Permanences à la maison paroissiale de St Florent : tél 02 41 72 50 15. Le service d'accueil à la maison paroissiale de St Florent est ouvert le mardi, le jeudi et le vendredi de 10 h 00 à 12 h 00 ainsi que de 17 h 30 à 18 h 30 le mardi. Il est possible de déposer vos demandes de messes dans la boîte à lettres de la maison paroissiale de Saint Florent ou chez les personnes désignées dans vos relais. Il est aussi possible de les envoyer par voie postale ou par mail.
Permanence à la maison paroissiale du Mesnil en Vallée :
elle est assurée le 1^{er} vendredi de chaque mois de 11h 00 à midi

Un parcours Alpha Parents d'ados (11-18 ans) est proposé en ligne les jeudis 6, 13, 20, 27 mars et 3 avril de 20h30 à 22h30. Il s'agit de soirées avec topos, témoignages et échanges (si on le souhaite) entre parents sur des problématiques d'éducation des adolescents.

Inscription sur le lien suivant : <https://forms.gle/nWywQZ9LaPnSCwAeA>

CHORALE PAROISSIALE

La chorale paroissiale va continuer de participer à l'animation des principales fêtes religieuses de notre paroisse.

Pour Pâques 2025, 4 répétitions ont été programmées les **LUNDI** : 24 ET 31 mars, 07 et 14 avril, de 14 h00 à 15h30, à la maison paroissiale 8, chemin des sœurs à St Florent.

Toutes les personnes aimant chanter y sont cordialement invitées.

Merci par avance. *Elisabeth, Monique, Cécile, Michel*

Le Secours Catholique est à la recherche de **familles de vacances** pour l'été, acceptant d'ouvrir leur foyer à un enfant durant 2 ou 3 semaines et de partager leur vie quotidienne. Pour tous renseignements:

Monique Redureau - tél. 02 41 72 59 55

L'Equipe Paroissiale du Secours Catholique

organise un après-midi de détente **le 30 mars 2025 de 14h30 à 17h30**

à la Salle Béthanie au Marillais. Tout le monde est invité :

personnes seules, familles jeunes ou moins jeunes.

Si vous connaissez dans votre entourage des personnes intéressées n'hésitez pas à transmettre cette invitation



**La Boutouche - Bouzillé - La Chapelle St Florent - Le Marillais
Le Mesnil-en-Vallée -St Florent-le-Vieil - St Laurent du Mottay**
**Adresse de la paroisse – 8 chemin des sœurs St Florent Le Vieil
49 410 – MAUGES SUR LOIRE**
Tél. 02.41.72.50.15 E-mail : st-maurille.paroisse@wanadoo.fr
Site internet : https://stmaurilleenenvreteiloire.diocese49.org

Semaine du 16 mars au 23 mars 2025

« MISSION POSSIBLE !!! »

Cette année, nous avons choisi un thème qui ouvre des possibilités, qui propose de se mobiliser pour faire de chaque dimanche une fête et faire de la vie, un défi. Croyons-le !

Au début de ce Carême, nous nous rappelons que le Christ au désert a mené un combat spirituel dont il est sorti victorieux : **mission** accomplie ! Durant ce temps, nous sommes invités à nous donner des moyens concrets, dans la prière, la pénitence et l'aumône pour nous aider à discerner les priorités de notre vie. Le temps du Carême est un temps autre qui incite à une mise à l'écart pour faire silence et être ainsi réceptif à la Parole de Dieu.

Certains enfants de 3 à 8 ans veulent essayer de vivre quelque chose de nouveau qui change du quotidien durant ce temps du Carême. Nous les encourageons pour qu'ils puissent le faire à leur hauteur. Et nous, adultes, allons-nous y parvenir ? **Mission possible...**

Voici la prière de St François d'Assise découverte récemment « grâce à Raphaël » mais qui peut nous aider pendant ces 40 jours :

« Seigneur, dans le silence de ce jour naissant, je viens te demander la paix, la sagesse et la force. Je veux regarder aujourd’hui le monde avec des yeux remplis d’amour ; être patient, compréhensif, doux et sage ; voir tes enfants au-delà des apparences, comme tu les vois toi-même, et ainsi, ne voir que le bien en chacun. Ferme mes oreilles à toute calomnie, garde ma langue de toute malveillance et que seules les pensées qui bénissent demeurent en mon esprit. Que je sois si bienveillant et si joyeux que tous ceux qui m’approchent sentent ta puissance et ta présence. Revêts-moi de ta beauté, Seigneur, et qu’au long du jour je te révèle. Ainsi soit-il. »

L'équipe d'éveil à la foi

